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Ementa: Que seja incluída no trajeto da linha
504, a entrada na Estrada Governador Mario
Covas até a CEMEI Otavio Quercia.

Senhora Presidente;

Considerando que este vereador foi procurado por munícipes usuários
do transporte público, relatando que o ônibus da linha 504 que faz o Bairro do
Capivari, não esta entrando na Estrada Mario Covas devido a chuva de hoje, dia
21/08/2020; os passageiros tem que descer no camping e ir a pé pela estrada de terra,
na chuva;

Diante do exposto o vereador Israel Scupenaro, solicita que seja
encaminhadoao Exmo. Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido:

Que a secretaria competente mantenha entendimentos com a SOU

Valinhos para solicitar que o ônibus faça esse trajeto completo.

Justificativa:

Trata-se de reivindicação de moradoresusurios do transporte público da

localidade.

Valinhos, aos 17 de Agosto de 2020.

Israel Scupéniaro
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